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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Таймырским работодателям предложат тестировать работников на употребление 
наркотиков  

С предложением тестировать работников предприятий на употребление наркотиков на 
заседании антинаркотической комиссии района выступил глава Таймыра Сергей Батурин. Как 
доложил присутствующим начальник отдела МВД РФ по Таймыру Александр Будяев, с 
начала этого года было задержано два человека, осуществивших закупку наркотических 
средств, а также один приезжий при перевозке наркотиков в особо крупном размере. Двоих 
привлекли к уголовной ответственности за сбыт наркотиков. 

По словам заместителя начальника управления здравоохранения администрации 
Таймыра Юрия Пашкина, в этом году на Таймыр было выделено 500 тестов для проведения 
анонимного тестирования старшеклассников и учащихся колледжей на предмет 
употребления наркотических средств. Кроме того, в краевом минздравепланируется 
запросить около 300 дополнительных тестов для предприятий и организаций, 
осуществляющих пассажирские перевозки, а также для тех, чья работа связана с особыми 
условиями труда.  

Заслушав доклады, глава Таймыра поручил специалистам администрации направить 
письма в адреса руководителей всех крупных предприятий и организаций района с 
рекомендациями в течение года провести тестирование работников на предмет употребления 
наркотических средств, а также проводить такое тестирование при приеме на работу. Также 
Батурин обратил внимание на необходимость усиления контроля над коммерческими 
организациями, предлагающими жителям района услуги по безвозмездному избавлению от 
наркотической и алкогольной зависимости: «Необходимо анализировать деятельность этих 
организаций и строго контролировать их работу». 

«Лаборатория новостей» 
 

Таймырские дети-инвалиды пройдут курс оздоровления на юге края 
20-дневный курс санаторно-курортного лечения в Минусинском районе Красноярского 

края летом пройдут таймырские дети-инвалиды в возрасте от 3 до 17 лет включительно. Об 
этом сообщает районное управление общественных связей. Бесплатные путевки получат не 
только дети, но и сопровождающие их лица.  
  В санатории "Тесь" юные северяне с ограниченными физическими возможностями 
смогут пройти курс оздоровления органов дыхания, лор-органов, опорно-двигательного 
аппарата, костно-мышечной и нервной систем, желудочно-кишечного тракта и органов 
пищеварения, сердечно-сосудистой системы. Среди процедур, предоставляющихся в 
санатории, в числе других – сухие углекислотные ванны "Реабокс", механический массаж, 
грязелечение, фитобочки, ингаляции, иглорефлексотерапия, гирудотерапия. Все лечебные 
процедуры предоставляются также и сопровождающему лицу.  
  Кроме того, для детей из малообеспеченных семей и сопровождающих их лиц 
предоставляется компенсация стоимости проезда к месту санаторно-курортного лечения и 
обратно. 

"Таймырский Телеграф" 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке продолжается подготовка к празднованию Дня Победы. 

Руководитель Администрации г. Дудинки Сергей Батыль провёл совещание с членами 
рабочей группы, ответственной за подготовку празднования 67-й годовщины Победы в 
Великой Отечественной войне на территории муниципального образования.  

Собравшиеся рассмотрели план подготовительных мероприятий, включающий в себя 
ревизию имеющихся флагов и тематических баннеров, организацию традиционного концерта, 
поздравление ветеранов, вопросы благоустройства и праздничного оформления улиц и 
Набережной площади.   
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Особое внимание члены рабочей группы уделили обсуждению основных моментов, 
связанных с приведением в надлежащий вид территории возле памятника павшим воинам-
таймырцам, а также самого монумента. Следующее совещание по данной теме состоится в 
середине апреля. 

«Таймырский телеграф» 
 
Юные горожане познакомились с Домом культуры 

С 22 по 28 марта, в рамках празднования Дня работника культуры в городском Доме 
культуры прошли Дни открытых дверей. Более 150 воспитанников детских садов города, 
детского дома, социально-реабилитационного центра для несовершеннолетних и детского 
отделения тубдиспансера заглянули в каждый из кабинетов Дома культуры, где становились 
не только участниками танцевальных, музыкальных игр, но и пробовали себя в качестве 
артистов кукольного театра и шумового оркестра. Театрализованная экскурсия заканчивалась 
на сцене ДК, где малышей приглашали в круговой танец артисты ансамбля «Хэйро».   
 
«Забота» пришла к малышам 

27 марта в Дудинском детском доме состоялась акция «Забота». Инициатором её 
проведения традиционно выступил отдел молодёжной политики городского комитета 
культуры. Сказочные и мультипликационные персонажи Фея, Почтальон Печкин, Кот 
Матроскин в исполнении волонтёров Марии Лауэр, Алексея Куликовских и Николая Здоты 
учили ребят с помощью специальных «пальчиковых» красок создавать рисунки. Завершением 
игровой программы, в которой приняли участие более 20 воспитанников детского дома в 
возрасте от 4 до10 лет, стали сладкие подарки, которые получил каждый юный художник. 

 
3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 

 
Одобрены изменения устава Норильска 

Состоялись публичные слушания по внесению изменений и дополнений в устав Норильска.  
 В них приняли участие депутаты Норильского городского Совета, руководители городской 

администрации, представители общественности. Внесение изменений и дополнений в устав 
города обусловлено принятием федеральных законов, сообщили в пресс-службе аппарата 
главы города. 

 В частности, в обновленном уставе будет дано расширенное определение вопросов 
местного значения, касающихся благоустройства и озеленения: утверждение правил 
благоустройства и озеленения города Норильска, устанавливающих требования по 
содержанию зданий (включая жилые дома), сооружений и земельных участков, на которых 
они расположены; перечень работ по благоустройству и периодичность их выполнения; 
установление порядка участия собственников зданий (помещений в них) и сооружений в 
устройстве прилегающих территорий; организация благоустройства территории (включая 
освещение улиц, озеленение территории, установку указателей с наименованиями улиц и 
номерами домов, размещение и содержание малых архитектурных форм.  

 Помимо этого, из статьи 33 устава предлагается исключить основание для досрочного 
прекращения полномочий главы города в случае досрочного прекращения полномочий 
Городского Совета. Подобное изменение обосновано тем, что полномочия главы города, 
избранного из состава городского Совета, прекращаются в день избрания нового 
градоначальника. 

 Кроме того, статьи 29, 33 и 44 городского устава предложено дополнить нормами для 
должностных лиц органов местного самоуправления, предусмотренными федеральным 
законом "О противодействии коррупции". В частности, речь идет о том, что гражданин не 
может быть назначен на должность главы администрации по контракту, а муниципальный 
служащий не может замещать должность главы администрации в случае близкого родства 
или свойства (родители, супруги, дети, братья, сестры, а также братья, сестры, родители, 
дети супругов) с главой города. Кроме того, гражданин не может быть принят на 
муниципальную службу, а муниципальный служащий не может находиться на муниципальной 
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службе в случае близкого родства или свойства (родители, супруги, дети, братья, сестры, а 
также братья, сестры, родители, дети супругов) с муниципальным служащим, если 
замещение должности муниципальной службы связано с непосредственной подчиненностью 
или подконтрольностью одного из них другому, а также в случае непредставления 
необходимых документов или предоставления недостоверных, заведомо ложных или 
неполных сведений при поступлении на муниципальную службу. 

 Предлагаемые изменения в устав Норильска были единогласно одобрены участниками 
публичных слушаний. Окончательное решение по данному вопросу будет принято на сессии 
городского Совета, которая состоится 3 апреля. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

В воскресенье, первого апреля, стартует «Лыжня «Норильского никеля»  
Марафон здоровья будет проводиться в девятый раз. Гонки, в которых принимают участие 

сотрудники предприятий Заполярного филиала «Норильского никеля», традиционно 
проводятся на лыжной базе «Оль-Гуль».  

Первого апреля в 11.00 состоится открытие конкурса на звание самого активного участника 
марафона. 8 апреля в 11.00 начнется эстафета «Связь поколений». Завершатся 
предварительные забеги 15 апреля. 19 апреля начнутся финальные корпоративные старты. 
На 15.00 в этот день запланированы индивидуальные гонки среди спортивных команд.  

21 апреля на 15-километровом маршруте пройдет пробег корпоративной солидарности. В 
этот же день состоится семейный праздник, старты руководителей, церемония награждения 
победителей конкурса на звание самого активного участника «Марафона здоровья «Лыжня 
«Норильского никеля». Также состоится массовый общий прокат «Преодолей себя!» 

Итоги конкурса будут подводить по трем группам: личный зачет среди профессионалов 
(мужчины и женщины отдельно), личный зачет среди любителей (мужчины и женщины 
отдельно) и командный зачет (семьи). Ежегодно в «Лыжне «Норильского никеля» принимают 
участие не менее 10 тысяч человек. За марафон они проходят порядка 40 тысяч километров. 

«Заполярная правда» 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Красноярский край подтвердил статус самого грязного региона Сибири 

Красноярский край занял 76-е место в экологическом рейтинге субъектов РФ из 83 
регионов страны, подтвердив статус самого грязного региона Сибири как в 
административном, так и в географическом смысле, свидетельствуют авторы списка – 
общественная организация "Зеленый патруль". 

Самый "чистый" регион в стране – Тамбовская область, в Сибири – Республика Алтай. Из 
регионов СФО в первую десятку также входят Алтайский край (7) и Республик Бурятия (9). Как 
ни странно, 15-м оказался Кузбасс, опередив Томскую и Новосибирскую области. 

Аутсайдерами рейтинга из регионов СФО, помимо Красноярского края, являются также 
Иркутская (55) и Новосибирская (58) области. 

На этот раз составители рейтинга, публикуемого с 2008 года, добавили к списку регионов и 
ТОП-100 главных загрязнителей России. 

В антирейтинг экологов, в частности, вошли Ачинский глиноземный комбинат, Братский и 
Красноярский алюминиевые заводы, Заполярный филиал "ГМК Норникель", Иркутская ТЭЦ-
10. Все эти предприятия, по словам "зеленых", являются причиной критической ситуации с 
экологической безопасностью в соответствующих городах. 

"Зеленый патруль" отмечает, что Россия прочно занимает вторую строчку по количеству 
миллиардеров в списке журнала "Форбс", уступая только США. "И все это на фоне 
безнадежно устаревшей и отсталой промышленности, требующей масштабных 
капиталовложений. Несмотря на сложившуюся катастрофическую ситуацию, государство не в 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

5 

состоянии принудить владельцев бизнеса внедрять экологически чистые технологии", – 
отмечают авторы рейтинга. 

"Конституционные права граждан на благоприятную окружающую среду в Российской 
Федерации повсеместно нарушаются", – резюмируют экологи. 

Сибинфо 
 
Красноярский край планирует в 2012 г увеличить производство крепкого алкоголя на 
21% 

Производство водки и ликероводочной продукции в Красноярском крае в 2012 году в 
сравнении с прошлым годом вырастет на 21% - до 1,5 миллиона декалитров, сообщил 
министр промышленности и энергетики Красноярского края Денис Пашков на заседании 
комитета Заксобрания по промышленности и вопросам жизнеобеспечения.  

Основными производителями водки в крае являются ООО "Красноярский водочный завод" 
(входит в холдинг "Сибирский деловой союз"), ООО "Шушенская марка" (поселок Шушенское), 
Канский ликероводочный завод и ООО "Алкогольно-производственная группа "Минал" (входят 
в состав ОАО "Байкалфарм").  

"Кроме того, мы рассчитываем, что в этом году начнется реализация проекта по 
возобновлению спиртового производства на Знаменском заводе (входит в "Минал"). Во 
втором полугодии возобновит производство алкоголя "СибАлко" в Железногорске", - сказал 
Пашков.  

Производство водки и ликероводочной продукции в 2011 году составило 1,24 миллиона 
декалитров. Согласно программе "Развитие производства подакцизной продукции в 
Красноярском крае на 2011-2013 годы" в 2013 году объемы производства крепкого алкоголя 
должны увеличиться до 1,82 миллиона декалитров. 

РИА Новости 
 
Пашков спрогнозировал три месяца "бензиновой" стабильности  

Розничные цены на топливо в ближайшие два-три месяца существенно не изменятся. Об 
этом заявил министр промышленности и энергетики Красноярского края Денис Пашков.   

"У нас есть определенные договоренности с "Роснефтью". В течение двух-трех месяцев 
серьезного скачка цен на рынке ГСМ мы не ожидаем", - подчеркнул чиновник.  

В то же время министр отметил, что правительство края не имеет никаких рычагов прямого 
влияния на рынок топлива и подверг критике систему распределения ресурсов ГСМ со 
стороны сбытовых подразделений "Роснефти" на уровне региона. В частности, было принято 
решение ограничить отпуск дизельного топлива в зимний период. Это вызвало напряжение у 
ряда крупных агропромышленных предприятий края. Они обычно приобретали крупные 
партии ГСМ зимой.  

Впрочем, Денис Пашков сказал, что сейчас эта проблема в значительной степени решена. 
По соглашениям с нефтяниками, потребность АПК в ГСМ на весенне-полевые работы в крае 
будет закрыта на 94 процента. Более того, сельчане получат самое дешевое дизтопливо в 
Сибири - по 17,4 тысяч рублей за тонну. Для сравнения, в Кемеровской области цена 
достигает 17,8 тысяч. Кроме того, обеспеченность сельчан ГСМ составит 30 литров на гектар, 
что в два раза больше, чем в хлебном Алтайском крае. 

ИА Пресс-Лайн 
 
Безработица в крае снизилась до докризисного уровня  

 Сегодня под председательством министра экономики и регионального развития края 
Анатолия Цыкалова состоялся семинар-совещание по вопросам правоприменительной 
практики в области привлечения и использования иностранных рабочих на территории 
Красноярского края. В работе семинара приняли участие руководители и специалисты 
органов власти края, заинтересованных федеральных ведомств, органов местного 
самоуправления региона. 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

6 

 "Процесс снижения уровня безработицы в крае находится под постоянным контролем 
Губернатора и Правительства края, – подчеркнул министр. – Благодаря принимаемым мерам 
уровень безработицы в регионе достиг докризисного уровня и составляет 1,9 процента". 

 При этом региону требуются опытные специалисты в области новых технологий. В 
частности, по заказу Заполярного филиала "ГМК "Норильский никель" для строительства 
ряда объектов приглашались высококвалифицированные специалисты ООО "Тиссен-
Шахтбау". Для предприятий нефтегазового комплекса и горно-перерабатывающей 
промышленности были приглашены специалисты по наладке и установке горного и горно-
промыслового оборудования компании "Бейкер Хьюз Б.В.". Доля иностранных специалистов 
высокой и средней квалификации ежегодно увеличивается. В нынешнем году в утвержденной 
квоте она составляет более 80%, сообщает министерство экономики и регионального 
развития. 

 "Очевидно, что без привлечения квалифицированной иностранной рабочей силы, - 
отметил Анатолий Цыкалов, - региону пока не обойтись. Вместе с тем, мы не вправе 
допустить повышения уровня безработицы в территориях при одновременном росте 
численности привлекаемых работников. Поэтому регулировать процессы на рынке труда 
следует через призму приоритетного трудоустройства российских граждан, в первую очередь 
– жителей края". 

 По итогам работы семинара приняты рекомендации, которые будут разосланы во все 
муниципальные образования края и заинтересованные ведомства. 

НИА 
 
6.  СМИ О РОССИИ   
 
Руководство регионов в ближайшее время менять не будут - Медведев 

Серьезные изменения в руководстве российских регионов в ближайшее время проводиться 
не будут, заявил президент РФ Дмитрий Медведев. Он заявил журналистам в Сеуле, что в 
российском губернаторском корпусе на данный момент претендентов на выбывание нет. 

Глава государства подчеркнул, что исходит из предположения, "что любой губернатор, 
который еще не подал заявление об отставке и которого не отрешил президент своим 
решением, а такое право у президента есть, и оно останется, кстати, предполагается 
законопослушным и в достаточной мере успешным". 

Отвечая на вопрос о том, кто может занять кресло губернатора Московской области, 
президент заверил, что им станет успешный профессионал с хорошим опытом работы. 
"Иначе его невозможно будет предъявить жителям", - сказал Д.Медведев. 

Глава государства напомнил, что в ряде случаев отставки губернаторов были досрочными, 
а в ряде случаев истекал срок исполнения полномочий. 

Д.Медведев сказал, что не стал бы видеть в этом что-то экстраординарное. Иногда почему-
то все эти вещи смешиваются в головах аналитиков, добавил он. 

По его словам, необходимо действовать в рамках правового поля, и до вступления в силу 
закона о порядке избрания губернаторов по новым правилам должна осуществляться 
действующая процедура. 

"Я начитался уже за эти недели разных вещей по поводу того, "зачем это делают", "зачем 
президент кого-то вносит", "будет новый порядок". "Слушайте, давайте вернемся на Землю. 
Президент может и должен действовать только в рамках правового поля", - отметил глава 
государства, добавив, что если истекает срок полномочий, то президент не может сказать 
"знаете, давайте подождем сейчас новый закон более демократичный, и будет здорово, если 
все за него проголосуют". 

Он заявил, что поэтому до вступления в силу нового закона будут появляться новые люди 
в рамках действующего порядка наделения полномочиями - через партийную систему, 
внесением президента и решением законодательного органа. 

Причины досрочных отставок губернаторов связаны и с политической ситуацией и с 
социально-экономической ситуацией в субъекте. "Но это не наказание. Это просто лишь 
констатация того, что не все работают одинаково. По итогам избирательных кампаний всегда 
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происходит ротация, и дело не в конкретных результатах. "Единая Россия" и Владимир 
Владимирович Путин неплохо выступили на выборах. А если верить европейскими мерками, 
то прекрасно выступили", - сказал Д.Медведев. 

/Финмаркет/ 
 

Порог отмывания денег собираются уменьшить в 10 раз 
Росфинмониторинг радикально ужесточает борьбу с отмыванием денег. Согласно 

разработанным ведомством поправкам, сесть в тюрьму можно будет уже за отмывание в 
десять раз меньшей суммы, чем сейчас. Об этом пишет сегодня газета "Коммерсантъ".  

Издание напоминает, что сейчас финансовыми операциями, совершенными в крупном 
размере, в соответствующих статьях УК РФ признаются операции на сумму, превышающую 6 
млн руб. За них в отличие от "обычных" легализационных операций полагается не только 
больший штраф (300 тыс. руб. против 120 тыс. руб.), но и срок - до четырех лет лишения 
свободы.  

Поправками, разработанными Росфинмониторингом, порог в 6 млн руб. снижается в 10 раз 
- до 600 тыс. руб. За них предлагается ввести такие санкции, как штраф до 200 тыс. руб. либо 
лишение свободы на срок до двух лет. При этом операции на сумму свыше 6 млн руб. 
предлагается считать преступлением, совершенным в особо крупном размере. 
Ответственность за них остается прежней. 

Предложенные Росфинмониторингом поправки серьезно расширяют круг лиц, рискующих 
попасть в заключение за деяния, за которые раньше полагался лишь относительно 
небольшой штраф. По оценкам экспертов издания, с изменением критериев отнесения 
легализационных преступлений к совершенным в крупном размере, количество 
расследуемых уголовных дел может вырасти минимум в два раза. 

Отмечается, что столь радикальные поправки к законодательству обещано представить 
правительству уже 30 марта. 

РБК 
 

Единороссы сравнили критику Г.Зюганова с "брюзжанием дедушки" 
В "Единой России" критику Геннадия Зюганова назвали "брюзжанием дедушки", после того 

как лидер КПРФ в очередной раз высказал свое мнение о действующей власти.  
"Геннадий Андреевич ведет себя как дедушка, который знает только страшные сказки. 

Видимо, ему никто не объяснил, что таким образом он вряд ли заслужит любовь внуков. 
Брюзжание Геннадия Андреевича нужно воспринимать с учетом его жизненной позиции и 
ситуации, и ни в коем случае не пытаться идти на поводу дедушки Зюганова", - заявил 
"Русской службе новостей" первый заместитель секретаря президиума генсовета партии 
"Единая Россия" Сергей Железняк. 

Единоросс назвал лидера КПРФ неуверенным и слабым политическим оппонентом, 
который вместо того, чтобы сотрудничать, делает все, чтобы растерять свой электорат.  

Не очень лестные высказывания в адрес лидера КПРФ посыпались после того, как 
Г.Зюганов заявил, что президентская власть в России "полностью исчерпала свой ресурс".  

Лидер КПРФ высказал убеждение, что современный политический строй в перспективе 
будет сменен либо мирным, либо революционным путем. "Страна приблизилась к 
стратегическому повороту своей истории, она вплотную подошла к черте: либо гибельный 
распад, либо коренная модификация", - сказал политик. 

РБК 
 

Минэкономразвития: «Инфляция будет выше, чем в прошлом году». «На фоне 
повышения тарифов в июле. Это точно»   

Минэкономразвития предсказывает рост инфляции на фоне повышения тарифов в июле 
этого года. Эксперты не исключают такой ход событий, ссылаясь также на приток валюты из-
за высоких цен на нефть. 

Темпы инфляции в России существенно ускорятся. Такой прогноз сделало Министерство 
экономического развития. Эксперты ожидают роста инфляции в связи с повышением 
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тарифов, которое запланировано на июль этого года. За два месяца с начала этого года 
инфляция уже составила 0,9%. С прогнозом Минэкономразвития полностью согласен 
директор Института экономики Руслан Гринберг. По его словам, на рост инфляции также 
окажут влияние и цены на нефть, передает «Коммерсант». 

«Инфляция будет выше, чем в прошлом году, это точно. Будет восемь-девять процентов, 
наверное, вот так, мне кажется. Меньше, наверное, не удастся. Это связано как с 
повышением тарифов, так и с притоком валюты в связи со стабильно высокими ценами на 
нефть. Никто не знает, как поведут себя цены после повышения тарифов на услуги 
естественной монополии», – поясняет он. 

В 2011 году инфляция в России показала рекордно низкий результат за последние 20 лет. 
Она оставила 6,1%. Низкие показатели индексации потребительских цен также были 
зафиксированы в 2009 и 2010 годах, по 8,8% в год. Главный экономист BNP Paribas Юлия 
Цепляева считает, что роста инфляции не будет и в этом году. 

«Серьезного разгона инфляции мы не ожидаем. Наш прогноз на конец года – 7%. 
Действительно серьезное ускорение по отношению к тем низким темпам инфляции, что мы 
имеем сейчас, но все-таки я бы хотела отметить, что скорее инфляция перешла на новый 
качественный уровень. Если два-три года назад мы говорили о 10-11% как о привычном 
уровне для России, то сейчас мы уверенно выходим на уровень 6-7%. Это уже неплохое 
достижение», – заключает она. 

  «Новый Регион» 
 

Глава Минрегиона рассказал об изменениях, вносимых в законы об избирательном 
праве и местном самоуправлении 

Виктор Басрагин выступил на заседании Правительства РФ по вопросу «О проекте ФЗ «О 
внесении изменений в статью 35 ФЗ «Об основных гарантиях избирательных прав и права на 
участие в референдуме граждан РФ» и статью 23 ФЗ «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в РФ». 

По словам Министра, в статью 23 Федерального закона об общих принципах организации 
местного самоуправления предлагается включить 3 критерия применения пропорциональной 
избирательной системы.  

«Во-первых, выборы депутатов представительных органов поселений с численностью 
населения менее 3 000 человек будут проводиться по одномандатным и (или) 
многомандатным избирательным округам, т.е. это мажоритарная избирательная система. 
Тогда пропорциональная избирательная система применяться не будет. 

Во-вторых, выборы депутатов представительных органов поселений, а именно 
насчитывающих от 7 до 14 депутатов, также будут проводиться по мажоритарной 
избирательной системе. Пропорциональная или смешанная избирательная система может 
применяться на выборах в поселениях, насчитывающих 15 и более депутатов. 

В-третьих, по партийным спискам должно распределяться не менее 10 мандатов при 
применении смешанной избирательной системы»,- сказал Виктор Басаргин.  

Министр добавил, что аналогичные изменения предполагается внести в статью 35 
Федерального закона об основных гарантиях избирательных прав № 67-ФЗ. «Предлагаемые 
изменения позволят обеспечить возможность более полного представительства социальных 
групп малочисленных поселений, не связанных с политическими партиями, в органах 
местного самоуправления», - добавил глава Минрегиона. 

АСДГ 
 

Зарплата вырастет, а цены снизятся. Всемирный банк сулит России фантастические 
выгоды от вступления в ВТО 

Всемирный банк (ВБ) оценивает выгоды России от вступления в ВТО в среднесрочной 
перспективе в 3,3% ВВП в год, или порядка 49 млрд долларов при расчете на основе ВВП 
2010 года. 
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«В долгосрочной перспективе, когда начнет сказываться позитивное влияние на 
инвестиционный климат, выгоды должны увеличиться до 11% в год, или 162 млрд долларов», 
– отмечается в докладе Всемирного банка по экономике России, опубликованном во вторник. 

Напомним, что протокол о вступлении России в ВТО был подписан 16 декабря 2011 года 
после 18 лет переговоров. Минэкономразвития оценило возможный ущерб для бюджета 
страны от снижения таможенных пошлин после вхождения в клуб в 230–240 млрд рублей. 

По мнению ВБ, с вступлением России в ВТО доходы среднестатистического российского 
домохозяйства могут увеличиваться на 7,2% в год, при этом более чем у 99% домохозяйств 
прирост доходов составит от 2% до 25% каждый год, считает банк. 

Заработные платы квалифицированных специалистов и неквалифицированных рабочих, по 
оценкам ВБ, в среднесрочной перспективе вырастут примерно на 5% и 4% соответственно, в 
долгосрочной перспективе – на 17% и 13%. 

При этом банк отмечает, что квалифицированные работники и городское население 
выиграют от вступления в ВТО больше, чем население страны в среднем, благодаря 
увеличению притока иностранных инвестиций в сектор бизнес-услуг. 

«Выгода для состоятельных домохозяйств должна быть ниже, чем для среднего 
домохозяйства, в связи с тем, что усиление конкуренции в результате притока прямых 
иностранных инвестиций приводит к большей выгоде для рабочей силы, чем для капитала», – 
отмечается в докладе. При этом банк отмечает, что наименее обеспеченные домохозяйства 
выиграют от вступления в ВТО примерно на уровне среднего домохозяйства, что приведет к 
сокращению бедности. 

 Что касается субъектов РФ, то значительную выгоду получат все регионы страны, однако в 
наибольшей степени выиграют те, которые преуспеют в привлечении прямых иностранных 
инвестиций. «По-видимому, в наибольшем выигрыше окажутся Северо-Западный регион, 
Санкт-Петербург и Дальний Восток», – отмечается в докладе. 

По данным Всемирного банка, около 72% выгоды будет получено Россией в результате 
повышения качества услуг и снижения цен на них, что приведет к росту производительности и 
конкурентоспособности российских предприятий, которые получат доступ к более 
качественным услугам. «Повышение производительности означает, что реальные 
заработные платы должны вырасти, а цены – снизиться, что пойдет на пользу потребителям 
и снизит производственные издержки для предприятий», – отмечается в докладе ВБ. 

Еще 18% выгоды обеспечит снижение ставок импортных пошлин, что позволит 
приобретать промежуточные ресурсы и товары для конечного потребления по более низким 
ценам. «Несмотря на то, что в России многие отрасли характеризуются несовершенной 
конкуренцией, имеются веские международные данные, подтверждающие, что в ответ на 
либерализацию торговли происходит снижение цен. Даже не вполне конкурентоспособные 
предприятия снижают цены на свою продукцию в условиях усиления конкуренции», – 
говорится в докладе. Снижение импортных пошлин облегчит ввоз товаров, содержащих 
современные и разнообразные технологии. 

10% выгоды будет получено благодаря улучшению доступа на рынке для российских 
экспортеров. «Российские предприятия, в отношении которых применялись антидемпинговые 
меры на экспортных рынках, например, сталелитейные компании, производители цветных 
металлов, экспортеры химической продукции, получат расширенные права для защиты своих 
коммерческих интересов в антидемпинговых расследованиях», – указывают в ВБ. 

Между тем снижение импортных пошлин несет как положительные, так и отрицательные 
последствия. С одной стороны, это приведет к снижению отпускных цен в России, что 
негативно повлияет на прибыль и объем выпуска предприятий. С другой стороны, увеличение 
спроса на импортную продукцию ослабит реальный курс рубля, однако цены на импортные 
товары и цены на аналогичные товары в России снизятся меньше, чем тарифные ставки, и, 
следовательно, негативное воздействие на российскую промышленность будет меньшим, 
указывают эксперты ВБ. В числе плюсов то, что снизится стоимость промежуточных товаров 
для отечественной промышленности… 

«Взгляд» 
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Горбачев обрушился на Путина с критикой. Бывший президент СССР с неприязнью 
отозвался о характере российского премьера 

Михаил Горбачев раскритиковал избранного президента России Владимира Путина, 
обвинив его в мстительности и злопамятности, а также усомнился в том, что прошедшие 
выборы главы государства были честными и демократичными. 

"Меня не покидает ощущение, что выборы президента не были честными, точно так же, как 
и парламентские выборы. Несмотря на то что Владимир Владимирович провозгласил идею 
честных выборов в качестве главного своего лозунга, фальсификации имели место быть, 
причем система сработала, не обращая внимания на пожелания премьера", - сказал 
Горбачев в интервью газете The Los Angeles Times, опубликованном 24 марта. 

Как отметил бывший руководитель СССР, в противном случае страна увидела бы совсем 
другие результаты голосования. "Ситуация стала просто критической, такая победа - это 
прямой путь к созданию раскола в российском обществе", - считает Горбачев. Он добавил, 
что положение вещей, когда народ фактически никак не влияет на управление страной, в 
которой живет, является недопустимым. 

Виновато в сложившейся ситуации, по его мнению, окружение избранного президента, от 
влияния которого Путину, полагает Горбачев, будет проблематично избавиться. Он отметил, 
что именно по этой причине просил его не выдвигать свою кандидатуру на президентских 
выборах. Еще одной ошибкой премьера бывший президент СССР назвал его 
"демонстративную рокировку" с Медведевым, которая состоялась в сентябре прошлого года. 
К тому же, добавил он, "от того, кто из этого тандема является президентом, а кто премьером, 
в управлении страной ничего не меняется". 

Говоря о личных качествах Путина, Горбачев отдельно выделил "мстительность" и 
"обидчивость", что, по его словам, недопустимо для политика, занимающего столь высокий 
пост. Для сохранения стабильности стране избранному президенту необходимо начать 
реальные демократические преобразования, а не "косметические реформы", констатировал 
экс-президент СССР, уточнив, что "обманывать российский народ" у Путина больше "нет ни 
времени, ни возможности". 

В понедельник интервью Горбачева прокомментировал первый заместитель секретаря 
президиума Генсовета "Единой России" Андрей Исаев: "Михаил Горбачев, отправивший в 
свое время в пике Советский Союз, не имеет права давать рекомендации избранному 
большинством президенту России. Горбачев под предлогом рождения политической жизни 
создал в России путаницу и неразбериху. В России и без его участия уже предпринимаются 
серьезные меры по развитию политической системы", - сказал Исаев, упрекнув Горбачева в 
том, что он "продолжает подыгрывать "секте белых лент". 

Первый заместитель председателя комитета Госдумы по образованию Владимир 
Бурматов, в свою очередь, сравнил слова Михаила Горбачева с "облачком пыли вокруг 
упавшей с полки старой книги" и посоветовал ему "выращивать розы и думать о вечном". 

«Утро» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Эксперты о предложениях Нургалиева: Это какой-то анекдот! 

Глава МВД предложил в ведомственных вузах ввести новую дисциплину — 
человеколюбие. Новый предмет, по его мнению, научит будущих полицейских сопереживать. 
Правда, что делать с уже отучившимися стражами порядка, в МВД, похоже, не знают. 
Палочная система, толкающая их на выбивание показаний и другие должностные 
преступления, как выяснилось, никуда не делась. 

«Мы очень озлоблены сейчас, у нас очень много проблемных вопросов, а надо просто 
научиться слушать и быть услышанными, надо уметь сопереживать, сочувствовать», — 
заявил министр Рашид Нургалиев на вчерашнем заседании Общественного совета (ОС) при 
МВД, посвященном казанскому инциденту. Развивать сочувствие министр предложил уже со 
студенческой скамьи: «Нужно какую-то такую дисциплину ввести или курс — 
«Человеколюбие». Кроме того, глава МВД не исключил привлечения в качестве 
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преподавателей священнослужителей. 
         Поддержал неожиданные предложения главы МВД только член Общественной палаты 
Анатолий Кучерена. Эксперты же и правозащитники считают, что идеи Нургалиева похожи на 
«агонию». «Чего уже только не перепробовали: и вывеску сменили, и новый кодекс этики 
приняли, и даже форму новую ввели, а ничего не помогает сотворить полицейского с 
человеческим лицом, теперь вот оказалось курса лекций не хватало», — иронизирует эксперт 
юридической фирмы «Частное право» Руслан Соловьев. 

«Это какой-то анекдот! Что предлагается объяснять в рамках этого курса? Что нельзя 
пытать? Звучит нелепо», — комментирует лидер движения «За права человека» Лев 
Пономарев. По мнению правозащитника, чтобы ряды полиции избавить от садистов и 
психопатов, МВД должен возглавить гражданский министр, который сможет уйти от 
стереотипов и побороть атмосферу полной безнаказанности, сложившуюся в министерстве. 

«Еще до казанского инцидента было много сливов о том, что Нургалиеву готовят 
отставку, — напоминает адвокат Игорь Кустов. — Не думаю, что Путин, пообещавший 
меняться, оставит самого нелюбимого министра». По мнению эксперта, Нургалиев и сам это 
понимает, но «в карьерной агонии продолжает сыпать подобными безумными 
предложениями». Из предыдущих перлов министра экспертам больше всего запомнились его 
фразы про победу над коррупцией в МВД и разрешение гражданам давать сдачи 
полицейским. 

Впрочем, не только в университетских аудиториях генералы МВД станут бороться с 
полицейским произволом. В ближайшее время, по словам Нургалиева, будет подписан 
приказ, направленный на укрепление служебной дисциплины. «В нем актуализирован 
механизм проведения проверок, расширен перечень оснований для их проведения», — 
рассказал он. 

«Если сейчас после каждого инцидента в регионах приходилось по отдельному приказу 
министра формировать инспекторскую комиссию, то будет предусмотрено автоматическое 
десантирование инспекторов центрального аппарата на место произошедшего ЧП», — 
пояснил РБК daily источник в МВД. 

Еще одним способом воспитания полицейских станет повышение престижа службы в 
МВД. Одним увеличением зарплаты этой цели добиться не удалось, поэтому руководители 
министерства решили призвать на помощь творческую общественность. Как стало известно 
РБК daily, МВД России учредило ведомственную премию в размере 100 тыс. руб. Как 
говорится в тексте положения к приказу, «премии МВД РФ будут вручать ежегодно за 
наиболее талантливые произведения, получившие общественное признание и повышающие 
престиж службы в органах…» Установлено семь номинаций: литература, скульптура и 
декоративно-прикладное искусство, живопись, музыкальное творчество, киноискусство, наука 
и техника, информационные технологии. 

Получить премию смогут как сотрудники МВД, так и гражданские лица. Рассматривать 
кандидатуры будет министерская спецкомиссия из 23 человек, которую возглавит замглавы 
МВД Сергей Булавин. Вручать их станут семи счастливчикам к профессиональному 
празднику. 

Но все это в перспективе. Пока же, пришли к выводу члены ОС при МВД, даже от 
пресловутой палочной системы уйти не удалось. «Рашид Гумарович, сколько вы мне ни 
говорите о том, что ушли от нее, я вам не поверю, — заявил член совета Генри Резник. — 
Именно эти критерии определяют поведение полицейских, которые становятся фигурантами 
скандалов об издевательствах над задержанными». 

По словам Резника, в Скотланд-Ярде считают за счастье 40% раскрываемости в 
хорошие годы, в США — 25%. «У нас что, работают лучше?» — возмутился адвокат, добавив, 
что руководство МВД должно перестать ставить перед подчиненными невыполнимые задачи 
по повышению уровня раскрываемости. 

РБК daily 
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8. Курс валют 
                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  28.03.2012 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

28, 9468 ▼ 0, 28 

EUR 
 

38, 6266 ▼ 0, 12 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


